

# *Presidente cubano felicita a cuerpo de Seguridad Personal en su aniversario 60*

---



**Aniversario 60 del cuerpo de Seguridad Personal.**

La Habana, 6 sep (RHC) El Presidente de la República y Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Miguel Díaz-Canel, felicitó este lunes a los oficiales que integran el cuerpo de Seguridad Personal en el aniversario 60 de su fundación.

A través de su cuenta oficial en la red social Twitter, el primer mandatario cubano destacó las cualidades de ese grupo de combatientes del Ministerio de Interior y resaltó su ejemplo a través de la protección de los dirigentes de la Revolución cubana.

"Durante 60 años, la Revolución Cubana ha contado con esa fuerza ejemplar por su consagración, modestia y profesionalidad, cuyo mayor e indiscutible mérito es haber cuidado con celo infinito la vida de #Fidel, #Raúl y la Generación histórica", expresó.

También agradeció el cumplimiento del deber diario: "Hay un récord mundial que sólo registra el sentimiento agradecido del pueblo de Cuba: la cantidad de atentados y ataques contra el liderazgo de la Revolución que evitó, con profesionalidad y lealtad, la Seguridad Personal".

En un último tuit Díaz-Canel señaló: "Patriotas valerosos y leales, como aquellos que protegieron a nuestros próceres en la manigua, son nuestros actuales combatientes de la Seguridad Personal. Abrazo agradecido a esa tropa legendaria que sigue haciendo historia. Feliz aniversario 60".

Manuel Marrero, primer ministro de Cuba, saludó en la misma red social el aniversario de la constitución de ese cuerpo.

"Nuestro pueblo siempre le agradecerá a la Seguridad Personal, el esmerado empeño en preservar la vida de los jefes históricos de nuestra Revolución, con tanto sacrificio y entrega", tuiteó Marrero. (Fuente: [ACN](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/269251-presidente-cubano-felicita-a-cuerpo-de-seguridad-personal-en-su-aniversario-60>



**Radio Habana Cuba**